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des Nationalrates XVI. GesetzgebungsperioGc 

ANFRAGE 

der Abgeordneten HAIGERMDSER, PROBST 

an den Herrn Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie 

betreffend Formaldehyd in Holzspannplatten und Holzfaserplatten 

1985 plädierte ein wissenschaftliches Expertengremium der Europäischen 

Gemeinschaft für die Einstufung von Formaldehyd in die Klasse der 

krebserzeugenden Stoffe. Selbst wenn es sich hierbei nur um eine Empfehlung 

an die zuständigen Gremien der Europäischen Gemeinschaft handelt, so ist 

unumstritten, daß es sich bei Formaldehyd zumindest um einen krebsver

dächtigen Stoff handelt. 

Formaldehyd. findet u. a. Verwendung in im Handel erhältlichen Holzspann

platten und Holzfaserplatten. Da diese auch in bewohnten Innenräumen 

. angebracht werden, kommt es zur Emission von gesundheitsschädlichem 

Formaldehyd in die Atemluft . 

. Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 

Jür Handel, Gewerbe und Industrie die nachstehende 

Anfrage 

Welche Maßnahmen streben Sie zum Schutz der Konsumenten vor möglichen 

gesundheitsschädigenden Auswirkungen durch in Holzfaserplatten und 

Holzspannplatten verwendetes Formaldehyd an? 
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